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Riunione fra Comune, Camera di Commercio, Azienda ed Ente del turismo 

Nètta opposizione degli enti cittadini 
alla chiusura dello scalo di Peretola 

Giudicato inaccettabile il ritiro della squadra antincendio che bloccherebbe i collegamenti aerei — Si inter
verrà sui Ministeri competenti per trovare una soluzione adeguata — Dichiarazione del sindaco Gabbuggiani 

Sarà inaugurato l'I 1 agosto 

Alle Cascine un cippo 
per i partigiani caduti 

Mercoledì 11 agosto, ricor
rerà il XXXII anniversario 
della liberazione di Firenze. 
Nell'occasione verrà inaugu
rato alle Cascine un cippo in 
memoria dei partigiani tru
cidati 11 23 luglio 1944. 

Tra di essi ne furono iden
tificati sedici. Valdo Baioni, 
Emilio Donati. Giuseppa Giu
sto. Marcello Cicintelli, Enzo 
Feliclani, Remo Matteucci. 
Aldo Crialese. Giuliano Gat
ta!. Giuliano Molendlni, Don 
Elio Monari. Sergio Posi. Gio
vanni Meledandn. Valente 
Pancrazi. Alfredo Rasai. Lui
gi Parentlni. Carlo Rosseto 

ed uno rimasto ignoto. 
L'Amministrazione Comu

nale rivolge un invito anche 
attraverso la stampa, alle fa
miglie dei caduti perché pos
sano partecipare alla manife
stazione. 

Il programma prevede alle 
9,30 deposizione di corone al 
monumento ai Caduti in piaz
za dell'Unità Italiana; alle 
10 nel viale Washington Inau
gurazione del cippo, S. Mes
sa e discorsi commemorativi; 
alle 18 come di consueto, si 
svolgerà in Palazzo Vecchio 
il tradizionale incontro con i 
partigiani fiorentini. 

«Firenze un anno dopo» 

Un impegno politico 
sensibile a tutte 

le esigenze sociali 
Continua la nostra inchiesta « Firenze un anno 
dopo », che intende proporre un primo bilancio 
dell'attività della nuova Amministrazione comu
nale, insediata a Palazzo Vecchio dopo il risul
tato elettorale del 15 giugno. Pubblichiamo oggi 
gli interventi dell'assessore alla Pubblica Istru
zione, Mario Benvenuti, e dell'assessore allo 
Sport e Verde pubblico, Alberto Amorosi. 

MARIO BENVENUTI (PCI, Pubblica Istruzione) 

L'.Assessorato a u a pub
blica Istruzione si è tro
vato ad operare in un 
periodo caratterizzato da 
profondi. camhiameaUc. la 
istituzione dei distratti 
scolastici e* dei;aoniigu" di 
quartiere, unitamente al
l'applicazione della l^gge 
regionale sul ' diritto alle 
studio, hanno mutato ra
dicalmente il quadro di 
riferimento. 

Queste innovazioni han
no reso ancora più acuti 
i contrasti fra il servino, 
basato su un regolamen
to anacronistico e .stac
cato dai programmi e dal
le attività della scuola 
statale, e le esigenze del
la città. 

Il programma di lavoro 
è stato impostato su tre 
linee fondamentali: 
A potenziamento delle 
v attività tradizionali, 
quali la refezione scola
stica (n. 12.900 circa pa
sti al giorno) e i traspor
ti scolastici. 

© l'applicazione della 
legge delega sul di

ritto alto studio, che ha 
permesso una prima as
segnazione sui programmi 
di sperimentazione pre
sentati • nell'ambito della 
scuola dell'obbligo e nel
la fascia pre-scolare del
la somma di L. 127.595.000. 
Una ulteriore assegnazio
ne di fondi consentirà 
l'attribuzione di nuovi 
contributi il cui importo 
complessivo è previsto in 
278 milioni. 
£k La sperimentatone. 

E' stato costituito un 
Comitato per l'avvio del
la sperimentazione e per 
il controllo scientifico del
le attività. In 4 scuola 
sono in corso esperimen
ti di tempo pieno da rea
lizzarsi in collaborazione 
fra insegnanti statali e 

comunali. Contemporanea-
mente sono incoraggiate 
le richieste per la rea
lizzazione della « scuola 
integrata ». ' ; ".. 

Per questo VÀssessòra-
tq lia iniziato una serie 
di attività di ' aggiorna
mento rivolte agli Inse
gnanti, al personale non 
docente, ai genitori e ai 
rappresentanti dei quar
tieri. E' già stato realiz
zato un primo ciclo ai 
seminari che hanno inte 
ressato 300 insegnanti: 
ad Abbadia S- Salvatore 
si è tenuta, durante il 
periodo invernale una set
timana di attività con 
la partecipazione di tutte 
le componenti: a Marina 
di Carrara è in atto una 
esperienza di sperimen
tazione di 28 giorni per 
un soggiorno estivo. 

Contemporaneamente 
con le diverse componen
ti interessate è stato 
dato inizio ad un proces
so di riorganizzazione 
delle istituzioni scolasti
che comunali sulla base 
di un programma di at
tività di i l mesi-anno. 

Con l'ausilio dì inse
gnanti volontari sono sta
te realizzate colonie mon
tane e marine per 300 
ragazzi, oltre i 520 ragaz
zi inviati in altre colo
nie. Col 1. settembre si 
apriranno col personale 
insegnante del Comune, 
i Centri Educativi. 

In accordo col Teatro 
Comunale sono stati 
realizzati spettacoli per 
la scuola dell'obbligo. 
Altri spettacoli educativi 
(films, burattini, anima
zione) si sono tenuti nel 
corso dell'anno scolasti
co e sono stati program
mati anche per 11 mese 
di settembre. L'assessora
to si è impegnato per la 
realizzazione dei corsi 
delle «150 ore ». 

ALBERTO AMOROSI (PSI, Sport e verde pubblico) 

Il primo anno di atti
vità dell'assessorato allo 
sport, giardini e turismo 
è stato caratterizzato dal 
compimento di importanti 
iniziative, alcune delle 
quali si trascinavano da 
anni. 

Fra queste, per Quanto 
riguarda lo sport, A Cen
tro ippico il campo d: 
calcio delle Due Stra le 
in via Accursio (a prima
vera potranno esservi gio 
cate le prime paA-::te>, 
il campo di calcio ai'»s Ca
scine del Riccio (anche 
questo agibile nei pruni 
mesi dell'anno prossimo). 
la nuova palestra neg'i 
exlavatoi di S. Niccolo. 
la trasformazione in *rv 
pianto polivalente dello 
sferisterio delle Cascm;: 
a settembre sarà pronta 
la micropiscina dell'Isti
tuto tecnico Leonardo ca 
Vinci, mentre nei ;-.omi 
scorsi sono iniziati i la
vori per la ristruttura
zione del campo di calcio 
di Brozzi. 

La spesa complessiva 
per questo gruppo d- la 
vori ammonta ad oltre 
750 milioni di lire, ai qua
li si aggiungono i lavori 
di manutenzione del viri 
impianti fra l uiali lo 
stadio (50 milioni). 

In questi mesi cono roi 
andati avanti le propett?-
atonl di altri importanti 
Interventi a favore delio 
sport in modo da attuare 
una politica che permet

ta la pratica delle \arie 
discipline sportive ad un 
sempre maggior numero 
di cittadini, soprattutto 
ai giovani. 

I lavori progettati, in 
attesa di finanziamento 
attraverso mutui, data ia 
sempre più difficile s:-
tuazione degli enti loca
li, riguardano gli impian- ! 
ti polivalenti di via CY&n- J 
tigiana (614 milioni), di i 
Novo'.i (760 milioni). lm • 
portanti interventi alio 
Stadio (330 milioni). Il 
totale degli investimenti 
in questo settore ammon
ta a 2 miliardi e 400 
milioni. 

Nel settore dei gi-irai-
ni, entro l'autunno .iarin-
no ultimate le reali s e 
zioni di nuove aree verdi 
lungo l'Afnco (da u à 
Speri a via Cialdmi). di 
quella in via D'Ancona-
via Moreni-via P.stelli ed 
in via Mariti, prima del 
sottopassaggio di p. izza 
Dalmazia. La spesa p?r 
questi interventi è am
montata a 220 milioni. 

n bilancio 1976 prevede 
inoltre altri massicci in
terventi a favore del ver
de pubblico per un totale 
di un miliardo e 365 mi
lioni: si tratta di nuovi 
giardini in vari quarMe-
ri della città (Pellegrino, 
Isolotto, Campo di Mane, 
Rifredi, Rovezzano. Cisci-
ne. Legnaia. Anconella, 
Torri e Cintola). 

E' assurdo chiudere lo sca
lo di Peretola ed interrom
pere i collegamenti aerei fra 
Firenze e le principali città 
italiane. 

Lo hanno ribadito ieri mat
tina i rappresentanti degli en
ti locali e turistici fiorentini, 
che hanno preso parte ad una 
riunione convocata dal sinda
co Elio Gabbuggiani per pren
dere in esame i problemi a-
perti dalle notizie di stampa 
circa la cessazione, per il 31 
agosto prossimo, del servizio 
antincendio del personale del
la aeronautica militare. 

Alla riunione, svoltasi in 
Palazzo Vecchio, erano pre
senti. oltre al sindaco, il pre
sidente della Camera di Com
mercio di Firenze dottor Mi-
chelozzi, ed i direttori della 
Azienda Autonoma di Turi
smo. Chiarelli, e dell' Ente 
provinciale di Turismo, Del 
Giudice. 

I partecipanti alla riunione 
iianno giudicato inaccettabile 
ed assurdo se corrisponden
te a verità, un provvedimen
to che verrebbe ad interrom
pere il ' servizio di collega
mento di Firenze con i prin
cipali aeroporti d'Italia, ser
vizio che è stato ed è tut
tora sostenuto, anche finan
ziariamente, dal Comune, dal
la Camera di Commercio e 
dagli enti turistici. 

E* stato perciò deciso, do
po che già il Sindaco Gab
buggiani aveva preso contatto 
con gli organi ministeriali 
competenti nella giornata di 
ieri, di compiere un passo 
presso gli organi dì governo, 
anche attraverso la richiesta 
di un incontro di una rappre
sentanza della città e degli 
enti interessati onde evitare, 
nel modo più assoluto, la mi
sura incomprensibile che sta
rebbe per essere adottata. 

Sono stati inviati in propo
sito telegrammi ai ministri 
della Difesa Lattanzio, degli 
interni Cossiga, dei trasporti 
Ruffini e del turismo e spet
tacolo Antoniozzi, oltre che 
al capo di stato maggiore del-

' l'aeronautica e al direttore 
' dell'aviazione civile. ' " 
- Del -problema è stato an
che interessato il presidente 
della giunta regionale Lago-
rio. 

II sindaco Elio Gabbuggia
ni ha rilasciato al termine 
della riunione la seguente di
chiarazione: e Le notizie 
stampa circa la brusca in
terruzione dei collegamenti 
aerei di Firenze a seguito 
di un provvedimento burocra
tico incomprensibile dei mini
steri competenti non possono 
non preoccupare e amareg
giare. 

«Ci troveremmo di Tronto a 
un atto che, sia pure appa
rentemente giustificato dal 
fatto di essere preso nel qua
dro di analoghi provvedimen
ti riguardanti altri aeroporti, 
è. nel caso di Peretola, inac
cettabile in quanto relativo a 
servizi riconosciuti assoluta
mente necessari ai voli da 
Firenze per Milano e Roma 
e viceversa recentemente au
torizzati dagli organi compe
tenti. 

« Firenze, non solo a parole, 
ha contribuito congniamente. 
anche sul piano finanziario, 
all' attuazione del servizio. 
Proprio in questi giorni il 
Comune, la Camera di Com
mercio. l'Azienda e l'Ente 
per il Turismo, avevano rin
novato. in proposito, la loro 
disponibilità a contribuire fi
nanziariamente. 

e Fin dalle prime notizie del
lo scorso luglio di un orien
tamento dei ministeri della 
Difesa e degli Interni, riguar- l 

danti la cessazione del ser
vizio antincendi del personale 
dell'Aeronautica all'aeroporto 
di Peretola, si è provveduto 
a informare i due ministeri 
sul pensiero degli enti fioren
tini circa l'assurdità della de
cisione. 

«Facendomi interprete anche 
di tutti i gruppi consiliari ho 
ripetutamente espresso tale 
pensiero non ricevendo però 
nessuna notizia rassicurante. 

<t Dopo la riunione di oggi, 
che ha visto concordi tutti 
gli enti rappresentati, ci sia
mo dichiarati pronti a un in
contro con gli organi di go
verno interessati. 

« Adesso siamo in attesa di 
risposte rassicuranti. Confer
mo comunque che saremo vi
gilanti per scongiurare il ri
schio della sospensione del 
servizio e di conseguenza per 
evitare il danno per l'econo
mia, il turismo e la vita cul
turale di Firenze ». 

Del problema dell'aeropor
to si è interessata anche la 
Giunta regionale. 

L'assessore Mario Leone ha 
riferito sui problemi connessi 
con lo scalo di Peretola in 
relazione alle decisioni del 
ministero della Difesa per il 
ritiro della squadra antincen
dio. 

Nella propria relazione Leo
ne ha ricordato l'azione della 
Regione per consentire l'agi
bilità e la riapertura dello 
scalo fiorentino ed il passag
gio dei due aerei della « Aer-
tirrenia * alla nuova società 
di gestione « Avioligure ». ot
tenendo la loro permanenza 
di servizio a Firenze. Un nuo
vo intervento della Regione 
si è avuto il mese scorso 
presso il ministero degli in
terni. 

Dinanzi alla posizione nega
tiva che oggi, di nuovo, le 
autorità centrali hanno assun
to la Giunta regionale ha de
ciso un urgente contatto con 
il ministero della Difesa per 
il mantenimento del servizio. 

Successo dell'iniziativa comunale per la scuola dell'obbligo 

Centinaia di bambini 
in «ferie» a Bellariva 

I genitori accompagnano gii scolari in gruppi da 3 a 5 - Cortesia da parte del personale 
di servizio - Garantita ogni assistenza - Probabilità di ampliamento dell'esperienza per il 17 

In Federazione 

Domani 
attivo 

provinciale 
sul governo 
con Trivelli 

Domani sera, pres
so i locali della Fede
razione (via Alaman
ni, 41 ) , alle ore 21 
avrà luogo un attivo 
provinciale sul tema: 
«La posizione del Par
tito Comunista Italia
no per la formazione 
del nuovo governo». 

Introdurrà il com
pagno Renzo Trivelli, 
della segreteria nazio
nale del partito. 

« E' una cosa ben fatta e 
penso che l'esperienza proce
da positivamente anche gra
zie alla partecipazione ed al
l'interesse dimostrato dal per
sonale della piscina die ci 
viene incontro aiutandoci a 
superare ogni difficoltà di ti
po organizzativo e anzi sfor
zandosi di prevenire ogni pos
sibile problema ». Parìa Jose-
fina Hervatin, madre di tre 
bambini che frequentano ri
spettivamente la quinta e la 
prima elementare alla « Kas-
sel » e di una ragazza in se
conda media alla « Botticel-
li »> che hanno aderito tra
mite la loro scuola alla ini
ziativa della Amministra/ione 
Comunale che ora permette 
loro di accedere gratuitamen
te al mattino del lunedì, del 
mercoledì e del venerdì, alla 
piscina comunale di Bella-
riva. 

« I ragazzi arrivano quasi 
tutti all'ora di apertura, alle 
9.30 — afferma la signora Ma
ria Cadano, della segreteria 
di Bellariva — attualmente 
sono circa centoventi al gior
no; li accompagnano le ma
dri o altri genitori di ragazzi 
della stessa scuola. 

Il rapporto è di un adulto 
il cui nominativo è stabilito 
in accordo con le direzioni 
scolastiche e gli organi colle
giali, ogni cinque bambini al 
massimo. Le scuole che han
no aderito hanno fatto perve
nire al Comune le liste con 
il nome e il numero dei bam
bini interessati e degli accom
pagnatori che. presentandosi 
all'ingresso della piscina non 
devono far altro che firmare 
la lista ». 

I ragazzi arrivano con i sac
chetti di plastica sotto il brac
cio. corrono negli spogliatoi 
con fare deciso e un po' spa
valdo, lasciando i vestiti nei 
sacchetti di tela numerata, la 
spruzzatina sotto la doccia va
riopinta e poi il tuffo nella 
piscina. 

« Ogni tanto vengono anche 

E' accaduto in tribunale 

« Adesso dove vado?» protesta 
un detenutp rimesso in libertà 

E' stato l'amaro commento di un uomo a cui è stata concessa l'im
mediata scarcerazione — Aveva danneggiato l'ufficio del lavoro 

« Ed ora dove vado? ». 
Queste sono s t a t e le pr ime 
parole pronunciate da Flo
riano Costagli , 32 anni , re
s idente a Suvereto in pro
v inc ia di Livorno, subi to 
dopo c h e il pres idente del
la s econda sez ione del Tri
bunale , dottor Cassano, 
aveva letto la sentenza 
con cui al Costagli ven iva 
concessa la l ibertà prov
visoria. 

Il tutto aveva avuto ini
zio il 26 luglio scorso quan
do l'uomo si presentò al
l'ufficio di co l locamento 
per chiedere un lavoro. Il 
d ir igente dell'ufficio, An
tonio Berloco, lo inviò 
presso la di t ta Baldass ini . 

Il Costagli si presentò 
al la Baldass ini m a ricevet
te una risposta negat iva , 
pertanto ritornò all'ufficio 
di co l locamento . Appena 
entrò l 'a t teggiamento del 

Costagli apparve subito mi
naccioso. In una borset
ta di plast ica portava una 
sbarra di ferro a < T > di 
circa 50 cent imetr i che 
sbat tè sul tavolo d icendo 
« a volte bisogna usare que
sto per ottenere un lavoro». 

Poi il Costagli — secon
do la denunc ia fatta dagli 
impiegat i dell'ufficio di 
co l locamento — incomin
c iò ad inveire contro 
di loro. Quindi si av
vicinò ad una delle porte 
a vetri e la ruppe con un 
calcio. 

Gli impiegat i chiamaro
no il «113» ed una pattu
glia del la polizia si recò 
all'ufficio di col locamen
to. Alla vista degli agent i 
il Costagli s i ca lmò e get
tò via a n c h e uno spezzo
ne di bottigl ia che aveva 
in mano . 

L'uomo dopo essere s ta to 

Sollecitati 
gli interventi 
per i danni 

della grandine 
Il Consiglio Comunale di 

Barberino Val d"E^a ha pre
so in esame la situazione cau
sata dalla eccezionale grandi- ì 
nata del 22 luglio che si è 
abbattuta su una vasta zona 
del suo territorio arrecando 
ir penti danni 

Sul -i basi delle segnalazio
ni pervenute d-a parte degli 
agricoltori interessati e tenuto 
conto delle segnalazioni anco
ra da pervenire, la stima ap
prossimativa dei danni supe
r-i notevolmente il miliardo 
di lire. 

Dai riepilogo effettuato del
le segnalazioni fino ad oggi 
pervenute si riscontrano in
fatti notevoli danni su 305 et
tari di vigneto specializzato 
e su 650 ettari di coltura pro
miscua della vite, su 90 ettari 
circa di oliveto specializzato 
e su 725 ettari di oliveto pro
miscuo oltre che sulle coltu
re dei cereali rimasti da mie
tere e su quelle ortive. 

Il Consiglio Comunale ha 
fatto appello al governo e al-
1* Regione, alle forze politi
che, sociali e sindacali affin
ché vengano migliorate le at
tuali leggi che operano a fa
vore dei danneggiati, sia per 
quanto riguarda l'ammontare 
del contributo previsto sia 
per la riduzione dei termini 
della sua erogazione per con
sentire alle aziende la ripre
sa della produzione 

Studenti 
e lavoratori 

toscani 
in URSS 

Il 6 a sosto partirà alla voi 
ta dell'Unione Sovietica un 
gruppo di 15 studenti e lavo
ratori toscani. La delegazio
ne si unirà a quelle di altre 
regioni, in questo caso del
l'Umbria e del Lazio, per vi
sitare le città di Mosca e Ri-
ea. Di questo pr.mo gruppo 
fanno parte 7 studenti dei 
corsi, e 7 lavoratori indicati 
dalla Federazione regionale to
scana CGIL. CISL e UIL, con 
un accompagnatore prescelto 
tra i migliori del corso di 
lingua russa organizzato dal
l'associazione Italia - URSS 

Viene così realizzato un 
primo scambio turistico cul
turale con l'URSS, nel qua
dro delle iniziative promosse 
dal!* Regione Toscana per 
incrementare 1 rapporti so
cio culturali con altre Na
zioni. 

Come si ricorderà dal 29 
maggio al 1 giugno furono 
ospiti nella nostra regione un 
gruppo di 45 giovani sovietici 
che, nei dieci giorni di per
manenza In Italia, visitarono 
le regioni Umbria e Lazio. Lo 
scopo di questo programma 
Interregionale, concordato tra 
Regione Toscane, associazio
ne Italia • URSS, confedera-
rioni sindacali e Università 
di Firenze. Siena e Pisa, è 
principalmente quello di fa
vorire uno ecambio cultura
le. 

Mille turisti 
ogni giorno 
sulla cupola 
del Duomo 

Ottocento e talvolta anche 
mille turisti fra italiani e 
stranieri, salgono ogni gior
no in cima alla cupola del 
Duomo di Firenze, alta 107 
metri e costruita nel 1436 dal 
Brunelleschi. Questo accade 
nonostante la cupola, sia al 
centro di particolari atten
zioni dopo che un'apposita 
commissione ha accertato che 
aicune veccnie lesioni aei-
l'edificio si sono allargate di 
recente e destano soltanto 
preoccupazione sulle sue con
dizioni di staticità. 

Come è noto, la commissio
ne il 3 luglio scorso, aveva 
chiesto l'allontanamento del 
traffico pesante intorno a! 
Duomo di Santa Maria del 
Fiore e in tal senso avevano 
cominciato ad orientarsi le 
autorità cittadine, snellendo 
il traffico nella piazza che 
circonda la cattedrale dì Fi
renze, vietando la sosta agli 
autobus delle linee uroane 
ed extraurbane e proponendo 
anche il divieto di sosta per 
i numerosi pullman turistici. 

In realtà sembra che la 
cupola goda buona salute in 
quanto dalle 8,30 alle 12,30 e 
dalle 1430 alle 1S di ogni 
giorno i turisti continuano ad 
avere regolare accesso e sa
lendo le lunghissime scale 
(463 gradini nell'ultima par
te) raggiungono la vetta del
la grande cupola. . 

identif icato fu accompa
gnato all 'ospedale di San
ta Maria Nuova, dove i 
medici gli r iscontrarono 
una crisi depressiva. 

Due giorni dopo il Costa
gli è s ta to protagonista di 
un analogo episodio. Pre
sentatos i nuovamente al
l'ufficio di co l locamento 
h a chiesto di poter lavora
re. Gli impiegati gli han
n o dato un biglietto con 
l'indirizzo del comando del 
V i l i battagl ione mobile di 
Poggio Imperiale, dove si 
cercavano degli operai per 
le pulizie. 

Ma a n c h e la gita a Pog
gio Imperiale per il Costa
gli si è dimostrata infrut
tuosa. Erano g iunte nuove 
disposizioni c h e impediva
no l 'assunzione di questo 
personale saltuario. L'uo
m o è tornato nuovamente 
all'ufficio di co l locamento 
e preso da un eccesso d'ira 
h a infranto tutte le vetra
te e quando è arrivata la 
polizia h a minacc ia to u n 
agente c o n una bott igl ia 
rotta. Infine si è ca lmato 
e si è lasciato arrestare e 
condurre al le Murate. 

Ieri m a t t i n a di fronte 
ai giudici il Costagli si 
è giustif icato affermando 
c h e già diverse volte dopo 
aver lavorato all'estero ed 
a Volterra si era presen
tato all'ufficio di colloca
m e n t o per chiedere un la
voro. c h e egli aveva cer
cato di procurarsi a n c h e 
a Roma senza riuscirci. 

« Ero arrabbiato » si è 
discolpato il Costagli . 

Il g iudice associandosi 
al le r ichieste del PM co
munque lo ha c o n d a n n a t o 
a 5 mesi di reclusione con 
la iscrizione e l'immedia
ta scarcerazione. 

« Adesso dove vado? ». 
E' s ta to l'amaro commen
to del Cotagli al termine 
dell 'udienza. 
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Alcuni bambini « giocano » nella piscina 

i padri ad accompagnare i 
ragazzi e c'è anche un non
no » — prosegue la signora 
Cadano. 

Una volta in acqua o in 
compagnia degli amici i ra
gazzi (tutti provenienti da 
scuole pubbliche della fascia 
dell'obbligo) non badano più 
molto agli adulti che si limi
tano ad un malcelato control
lo della situazione, aiutati dal
la vigile presenza degli e assi
stenti bagnanti ». 

Ogni servizio di cui è do
tata Bellariva, molto curata 

dal punto di vista dell'igiene 
e del ricambio dell'acqua, è 
disponibile per questo tipo di 
ospiti che mostrano di gra
dire l'iniziativa e il perso
nale — tanto apprezzato — 
proviene dalle scuole comu
nali. 

« Accompagno due dei miei 
figlioli che frequentano la 
scuola elementare "Gaetano 
Pilati" e tre loro compagni, 
più il mio bambino più pic
colo. di cinque anni, natural
mente fuori-gruppo — parla 
la signora Lorenza Travagli-

ni, casalinga, e aggiunge — 
le mattine in cui porto i ra
gazzi in piscina mi alzo pri
ma per preparare il pranzo, 
oppure cubino la sera 
prima ». 

Conio i genitori sono venuti 
a conosccimt della iniziativa 
del Comune? 

« Io non ne sapevo nulla — 
spiega una signora che si tro 
va in piscina col figlio per 
iniziativa personale — ma la 
cosa mi interessa anche se 
abitando in una zona lontana 
da dove lavoro, che è la stes 
sa in cui mio figlio frequenta 
la scuola pubblica, ho diffi 
colta a recuperare altri ra
gazzi da accompagnare e 
coinvolgere nella iniziativa — 
La .scuola non mi aveva fat 
to .sapere nulla ». 

* Anclic io non ho saputo 
niente dalla scuola — common 
ta la signora Fiorella Mar
chi — ma dal giornale. K 
quindi ho chiesto in segreteria 
lo modalità di partecipazione: 
nessuno, tranne poi lo stesso 
personale di Bellariva, mi ha 
sapulo dire cosa dovevo fa
re. Adesso ho anch'io l'elen
co vistato e posso accompa
gnare il mio gruppetto di ra 
ga/zi a prendere il sole ». 

« L'iniziativa è partita un 
po' in sordina — precisa il 
dottor Pietro Corenich. gesto
re deljb piscina, designato dal 
Comune a dirigente della ri
partizione giardini — per pò 
ter meglio conoscere la rea
zione dei cittadini e valutare 
le nostre forze per soddisfare 
le loro richieste. 

Già ora per settembre, sia 
mo in grado di prevedere 
un'affluenza maggiore e pro
babilmente l'anno prossimo la 
iniziativa si estenderà anche 
alle micropiscine di Campo di 
Marte e delle Pavoniere. 
per una presenza quotidiana 
di bambini cento volte mag
giore ». 

V . Z. 

Serate con cinema, teatro, musica e mostre 

Decine di spettacoli 
per il decentramento 

Intenso programma organizzato dal Comune e dall'associazioni
smo democratico - Dalle antiche ballate inglesi a! concerto pop 

Prosegue con successo il 
decentramento culturale fio
rentino con iniziative di ci
nema, t e a t r o , musica e 
grafica. 

Presentiamo il calendario 
delle manifestazioni cultura
li promosse dal Comune e dal 
Comitato per il decentramen
to culturale estivo m colla
borazione con le Associazioni 
culturali popolari, relativo ai 
giorni venerdi 6 e sabato 7 
agosto. 
VENERDÌ 
Teatro Estivo II Lido, ore 
21, replica di Libertario, coo
perativa « II Fiorino ». di Gio
vanni Mannmi. 
Biblioteca P. Thouar: «Il li
bro come opera », Mostra del 

libro di autore in collabora
zione con Zona. 
Scuola elementare di Sorga
ne: Mostra di arte astratta, 
Firenze Zero, in collaborazio
ne con AART; Mostra di poe
sia visiva, in collaborazione 
con TECHNE. 
Zona Novoli - Via Baracchi
ni: ore 21, Concerto folk del 
Gruppo di Veronique Chalot. 
Antiche ballate popolari fran
cesi. 
Piazza del Carmine: ore 21, 
Musica per i giovani. Concer
to del gruppo Insieme. 
Piazza S. Spinto: ore 21, 
Proiezione e dibattito sul te
ma « Fotografia e società oc
cidentale », a cura del Can-

Non si sa da dove vengono 

Fermoto dolio polizia 
con 53 monete d'argento 

E' una vecchia conoscenza - E' stato riconosciuto in 
Piazza Duomo da una pattuglia in servizio antirapina 

Quando si dice la sfortu
na: un giovane. i?ià cono
sciuto dalla squidra mobile 
stava attraversando p:azza 
del Duomo con una borsa in 
mano, quando è stato no
tato e fermato da una pat-
tuzka in servizio antirap.na. 

Voleva essere una formali
tà. se non quasi un saluto 
tra agenti e giovane, ritor
nato da poco dal servizio 
militare, ma all'interno del
la borsa c'erano molte mo
nete d'oro e d'argento. 

Miche'.e Ambrosio. 21 an
ni. è questo il nome del gio
vane fermato, residente in 
via Fiesolana. ma attual
mente ospite di una pensio
ne del centro di cui non ha 
voluto dire il nome è stato 
ccndotto in questura e gii è 
stata sequestrata la borsa e 
il suo contenuto in attesa 
che siano eseguite indagini 

sulla provenienza di queste 
monete. 
Nella borsa di fìnta pelle 
c'erano 35 monete d'argento 
da 500 lire, 11 monete sem
pre d'argento da 5 franchi 
svizzeri, un pezzo da 50 pe-
sos in oro del peso di oltre 
37 grammi. 4 monete da mez
zo dollaro in argento, una 
moneta da 10 dollari in oro, 

j una catenina, due anelli ed 
una fede eco le iniziali « L. 
B. 1-6 1890». 

La squadra mobile sta in
dagando per accertare se gli 
oggetti trovati in possesso 
dell'Ambrosio provengano o 
meno da qualche furto. 

II giovane ha giustificato 
la loro provenienza afferman
do di averle acquistate da 
un turista di passaggio di 
cui ignorava il nome. Una 
scusa piuttosto banale, an
che se consueta In questi 
casi. 

STUDI DENTISTICI 
Dott. C. PAOLESCHI Specialista 

Firenze - Piazza San Giovanni, 6 (Duomo) 
Tel. 263.427 (centralino) Tal. 263.891 (direziona) 
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tiere Sperimentale dell'Im
magine. 
Arena estiva Cral-Ataf: ore 
21, Jackie Darby, Antiche bal
late inglesi. 
CIRCUITO DEMOCRATICO 
DEL CINEMA 
Arena Estiva Castello: ore 
21, proiezione del film «So
laris » di Tarkowski. 
Arena estiva S. Andrea a Ro
vezzano: ore 21,30, proiezio
ne del film « Chinatown » di 
R. Polanski. 
Casa della Cultura: ore 21.30. 
proiezione del film « Libera 
amore mio» di M. Bolognini. 
SABATO 
Teatro estivo II Lido: ore 21. 
replica di Libertario, coope
rativa di Giovanni Nannini. 
« Il Fiorino ». 
Biblioteca P. Thouar: «Il li
bro come opera », Mostra del 
libro di artista, in collabo
razione con Zona. 
Scuola elementare di Sorga 
ne: Mostra di arte astratta. 
Firenze Zero, in collabora
zione con AART: Mostra di 
poesia visiva, in collabora
zione con TECHNE. 
Zona Peretola - Piazza Gari 
baldi: ore 21. Musica per 1 
giovani. Concerto del gruppo 
Insieme. 
Arena estiva Cral-Ataf: ore 
21, Jacie Darby, spettacolo 
di antiche ballate inglesi. 
CIRCUITO DEMOCRATICO 
DEL CINEMA 
Arena estiva Castello: ore 
21,30, proiezione del film 
«Viaggio al centro della teT-
ra » di H. Lewin. 
Arena estiva S. Andrea a Ro
vezzano: ore 21.30. proiezione 
del film « Il mistero delle 12 
sedie» di M. Brooks. 
Arena estiva Due Strade: ore 
21.30. proiezione del film 
<f Amore e guerra » di W. 
Alien. 

Ringraziamento 
Il compagno Riccardo Degli 

Innocenti e la famiglia, nel-
l'impossibilità di farlo perso
nalmente, ringraziano i com
pagni e tutti coloro che han
no partecipato al loro dolo
re per la scomparsa del tìglio 
Mauro. 

Miki pdicce: 

• LAVORAZIONE SU MISURA 
• CUSTODIA 
NUOVA SEDE DI: 
VINCI (Firenze) • Località 8plcchlo 
Via Machiavelli - Telef. 0571 609155 
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